



*Cámara de Diputados de la República Dominicana*

*Carlos Amarante García*

Diputado Provincia Espaillat, PLD

*“Año del Fomento de las Exportaciones”*

Santo Domingo, D.N.  
22 de febrero del 2018

**AL:** Lic. Rubén Maldonado  
Presidente de la Cámara de Diputados.

**Vía:** Licda. Helen Paniagua  
Secretaria General Legislativa.

**Honorable Presidente:**

Reciba un afectuoso y cordial saludo de parte nuestra y que la bendición de Dios llegue hasta usted y los suyos, me dirijo a usted con el propósito de hacer entrega formal de mi gestión legislativa que comprende el periodo 2016-2017, tanto digital como física.

Agradecemos de antemano su atención, con sentimiento de alta consideración y estima se despide.

Atentamente,

*Ing. Carlos Alberto Amarante García*  
Diputado Provincia Espaillat



CA/ag



PROVINCIA  
ESPAILLAT



CARLOS  
ALBERTO



1 AÑO  
JUNTO A LA  
GENTE

# INTRODUCCIÓN

---

En cumplimiento de la Constitución de la República Dominicana, en su artículo 92, en cual manda a los legisladores a rendir cada año un informe de gestión ante los electores que representan, hemos preparado este material para compartir las acciones que hemos realizado como diputado de nuestra provincia Espaillat, en lo representativo, en lo legislativo y en lo social (nuestra gente y su comunidad).

Nuestro compromiso de seguir trabajando por el desarrollo de nuestra provincia; tierra de hombres y mujeres trabajadores. Reafirmamos nuestra voluntad y decisión de estar siempre “Junto a la Gente”.



**CARLOS ALBERTO**  
Diputado - Provincia Espaillat

---

*Junto a la Gente.*

# LEGISLATIVA

## BUFETE DE EDAD



En su condición de diputado más joven del país, el ingeniero Carlos Alberto Amarante fungió como Secretario del Bufete de Edad, en la instalación del nuevo bufete de la Cámara de Diputados el pasado 16 de agosto, acción que se repetirá cada año hasta el final de su periodo (2020).

# LEGISLADORES JÓVENES



El Diputado Carlos Alberto junto a sus homólogos Ivannia Rivera, Víctor Fadul, Gloria Reyes, Jean Luis Rodríguez y Rogelio Alfonso Genao, trabajan día a día, sin mirar banderías políticas para que una cuota no menor de 25% de los espacios en los partidos políticos y en las boletas electorales sean ocupados por jóvenes de nuestro país. “Nosotros buscamos una mayor participación de jóvenes en la política y en los estamentos de toma de decisiones. Hay muchos jóvenes que quieren participar, que están preparados y con muchas cualidades para contribuir al desarrollo de nuestro país, pero no hay mecanismos que les garanticen su inclusión”; expresó Carlos Alberto Amarante, diputado por la Provincia Esppailat.



Presentación de los tomos, sobre “La Historia de la Cámara de Diputados”.



# CONVERSATORIO SOBRE LA LEY 63-17



La ley 63-17 de movilidad, transporte terrestre y seguridad vial, propuesta por el diputado Tobías Crespo, debe ser conocida por las fuerzas vivas del país para que su implementación sea exitosa

y con los resultados deseados. Es por esto, que como parte de la comisión que estudió esta ley, el diputado Carlos Alberto invitó al autor del referido texto legal, para que los sectores de la Provincia Esipaillat tuvieran

la oportunidad de conocer tan importante información. Finalmente, el diputado mocano expresó su intención de realizar una gestión legislativa junto a su pueblo.



Proyecto de Resolución para distinguir al ex presidente de Uruguay, Pepe Mujica, como “Humanista Ilustrísimo, Propulsor de la Unidad Latinoamericana y Ejemplo Viviente de la Eticidad.”

# DIPUTADO POR UN DÍA



En el programa “Diputado Por un Día”, Carlos Alberto invitó a una representación de estudiantes del Centro Educativo La Ortega, a conocer las funciones de los legisladores.



# UNIVERSIDAD WESTERN MICHIGAN

Visita de cortesía al Presidente de la Universidad Western Michigan, para estrechar relaciones y trabajar en proyectos culturales de nuestros jóvenes.



Parte del jurado de los Premios Juventud, por ser el diputado más joven, según contempla la ley de juventud, 49-00.



Actividad educativa para jóvenes de nuestra provincia.



Visita al presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), para el tema de integración de un por ciento del presupuesto de los Ayuntamientos en la - Ley de Municipios - para la juventud.

**Participación en la actividad “Cuento Contigo”, realizada en el Club Rotaract.**



# REPRESENTACIÓN

## UN DIPUTADO QUE ESTÁ PRESENTE



El diputado Carlos Alberto Amarante García, siempre ha estado presente en cada evento especial de la Provincia Espailat, dándole mucha importancia a la parte representativa del legislador. Nunca se ha ido, Carlos Alberto siempre está; “Junto a la Gente.”

# CONFERENCIA FISCALÍA

Participación en la Conferencia Magistral del Lic. Moscoso Segarra, Juez de la Suprema Corte de Justicia, titulada: Intervención Telefónica y Afectación del Derecho a la Intimidad. Organizada por el Procurador Fiscal de Esparillat, Lic. José Aníbal Carela.



Juramentado como miembro del Plan Estratégico de Desarrollo de la Provincia Esparillat (PEDEPE).

Aportando ideas en el IX Seminario del (PEDEPE).



## CONSTITUCIÓN DE MOCA



Participación en la conferencia dictada en el Teatro Don Bosco, por el Dr. Juan Jorge García, sobre la Constitución de Moca. Actividad organizada por la Oficina Senatorial de Espailat.

Presente en la coronación de la Reina, Virreina y Princesa de las Patronales de Moca.



Celebrando junto a la periodista Anel Comprés el lanzamiento de su espacio ASI VA LA NOCHE.



Participación en la conferencia sobre el cáncer de mama, organizada por la Vice-Alcaldesa de Moca, Judith Valdez. Las disertaciones estuvieron a cargo del **Doctor Cesar Núñez** y la **Doctora Naly Cruz**.

Participación en la celebración de la misa por el 62 aniversario de la fundación del Distrito Municipal José Contreras (Villa Trina).





En la gobernación de Espaillat en el evento denominado Ruta Crítica con el objetivo de coordinar y tomar acciones efectivas en contra de la violencia a la mujer.



El diputado Carlos Alberto, participó en la organización de la celebración de los 110 años de fundación del municipio de Gaspar Hernández.





Participación en las Patronales de Nuestra Iglesia Sagrado Corazón de Jesús.

Presente en la celebración de los 53 años de COOPCIBAO.



Participación en actos de Inicio año escolar.



Foro Municipal de la Seguridad Ciudadana organizado por el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC).



Conmemorando el natalicio de Juan Pablo Duarte.

Siempre presente en los actos patrios.



## DE CERCA CON LAS COMUNIDADES

Luego de su juramentación como diputado, el ingeniero Carlos Alberto realizó un recorrido por diferentes comunidades de la Provincia Espaillat donde se reunió con líderes comunitarios para escuchar sus ideas e inquietudes y así emprender una gestión junto a ellos. Escuchó las necesidades de cada comunidad para buscar las soluciones desde su posición congresual.



Dirigentes comunitarios de Juan López en un encuentro con Carlos Alberto.



Con la alcaldesa de Cayetano Germosén Osmeldy Tapia y parte de su equipo de trabajo.

Con líderes de La Ortega escuchando sus inquietudes.





Encuentro con líderes comunitarios del Distrito Municipal de Juan López.



Encuentro en Juan López.



En Villa Trina escuchamos las necesidades de su gente.



Encuentro con Emilio Bencosme Director Distrital de Villa Trina.



Reunión de trabajo con Tito Pérez Director Distrital de Las Lagunas.



Escuchando las ideas de los ciudadanos de Juan López.



Presente junto a dirigentes comunitarios de La Ortega.



Junto a Junior Rojas, director en la Junta Distrital de Canca La Reina.



Escuchando las necesidades del Distrito municipal de Higuierito.



Junto a dirigentes de Higuierito.

# OBRAS SOCIALES

## JUNTO A LOS NIÑOS



Los niños disfrutaron el Día de Reyes en una actividad simultánea realizada en los municipios de Gaspar Hernández, Cayetano Germosén y Moca, organizada por el diputado Carlos Alberto Amarante García. Donde recibieron juguetes, palomitas de maíz, algodón de azúcar, y, además disfrutaron de juegos inflables y la animación de payasos.



## CELEBRACIÓN DÍA DE REYES

Los niños disfrutaron el Día de Reyes en una actividad simultánea realizada en los municipios de Gaspar Hernández, Cayetano Germosén y Moca, organizada por el diputado Carlos Alberto Amarante García. Donde recibieron juguetes, palomitas de maíz, algodón de azúcar, y, además disfrutaron de juegos inflables y la animación de payasos.



# UNA FLOR EN EL DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD

Ya ha sido tradición que, cada 14 de febrero día de San Valentín, el diputado Carlos Alberto agrade a las mujeres de la Provincia, obsequiándole una flor y chocolates en el día del amor y la amistad. “Así debemos tratar a nuestras mujeres, como lo que son: Una hermosa flor en el jardín de la vida.”



# PROGRAMA DE ASISTENCIA ESTUDIANTIL



El diputado Carlos Alberto Amarante García, dejó formalmente iniciado el Programa de Asistencia Estudiantil (PAE) que patrocina su oficina provincial. Unos cuarenta jóvenes reciben la asistencia económica para sus estudios universitarios. En el acto al que asistieron los estudiantes acompañados de sus padres, el joven legislador

expresó que dicho programa incluye a jóvenes de los distritos y municipios de la Provincia Espailat, con la intención de motivarlos a concluir sus estudios.

“Estamos asistiendo a estos estudiantes con recursos de nuestra oficina provincial, porque tenemos un compromiso con nuestra

generación, es una obligación que acojemos con mucha voluntad, fe y amor” agregó Amarante García al igual que los estudiantes universitarios, también una decena de envejecientes reciben aportes económicos cada mes de la oficina del diputado Amarante García, como parte de los programas sociales de la misma.



# CELEBRACIÓN DÍA DE LAS MADRES



En mayo, mes en que celebramos a nuestras madres, el diputado Carlos Alberto Amarante García, visitó cada distrito municipal y municipios de la Provincia Espaillat, llevando regalos y alegría a las madres en

una fiesta especial para ese ser que nos trae al mundo. En cada actividad, se les entregó regalos, electrodomésticos, órdenes de compras y dinero en efectivo, y además, se disfrutó de un show artístico con cantantes

mocanos. Las madres de Moca lo celebraron junto al diputado en un evento organizado en el Club José Horacio Rodríguez, donde disfrutaron de un concierto con el cantautor dominicano Wason Brazoban.



# APORTES AL CARNAVAL

El diputado Carlos Alberto entregó un aporte económico solicitado por la delegación de grupos de carnaval de Moca (DECAMO).



## ENTREGA DE LÁMPARAS PARA LA CANCHA CEIBA DE MADERA



Entrega de lámparas para la iluminación completa de la Cancha de Ceiba de Madera.



## PRIMER PICAZO CONSTRUCCIÓN DE APARTAMENTOS

Dando el primer picazo, junto al ingeniero Mayobanex Escoto Vásquez, director del Instituto Nacional de la Vivienda (INVI) y demás autoridades de la Provincia Espaillat, para la construcción de apartamentos en La Soledad, para beneficiar a los damnificados por lluvias.



## CUARTEL P.N. VILLA TRINA

En Villa Trina, la comunidad se unió para hacer posible la construcción de un nuevo cuartel policial. El diputado Carlos Alberto entregó un aporte para esta obra de gran importancia y por la cual los residentes de José Contreras lucharon tanto.



# ENTREGA DE TUBOS LALO RIVAS

Luego de sostener una reunión con comunitarios de Lalo Rivas y el director distrital de Juan López. Éride Jiménez, el diputado Carlos Alberto se comprometió a entregarles las tuberías necesarias para el drenaje en dicho sector, y así lo hizo.



## EN TIEMPOS DE EMERGENCIAS

La Provincia Espaillat fue una de las más afectadas por las lluvias de noviembre de 2016.

Desde el primer día, el diputado Carlos Alberto se reunió con las demás autoridades y fuerzas

vivas de Espaillat con el objetivo de buscar soluciones conjuntas ante la difícil situación.

## GASPAR HERNÁNDEZ

El Municipio de Gaspar Hernández fue uno de los lugares de la República Dominicana donde mayor daño provocaron las lluvias. El diputado Carlos Alberto Amarante García, se mantuvo en contacto de manera permanente junto a las autoridades del municipio costero y pudo gestionar significativos aportes en materiales de construcción, colchonetas, comida y electrodomésticos a personas que lo habían perdido todo.



# JUAN LÓPEZ



Las lluvias de noviembre afectaron caminos vecinales y puentes en el distrito municipal de Juan López. El diputado Carlos Alberto realizó un recorrido junto al director distrital y dirigentes de la zona, para ser testigo de los daños que causó el río y así buscar soluciones conjuntas.



## LAS LAGUNAS



En el distrito municipal de Las Lagunas, el ingeniero Carlos Alberto se reunió con Tito Pérez, director distrital, y pudieron comprobar que los mayores daños ocasionados por el fenómeno atmosférico fueron en viviendas. De inmediato, el diputado gestionó una gran cantidad de materiales de construcción para reconstruir las viviendas a las familias afectadas en lugares donde no corran peligro nuevamente.





# SAN VÍCTOR

Muchas comunidades quedaron incomunicadas producto de los derrumbes ocasionados por las lluvias en el Municipio de San Víctor. Carlos Alberto se mantuvo en contacto con el alcalde Leonardo Estrella para colaborar en las búsquedas de soluciones.





## MONTE DE LA JAGUA



En el Distrito Municipal de Monte de la Jagua, el diputado Carlos Alberto realizó un recorrido por las zonas más afectadas conjuntamente con Yonairis Pichardo, director distrital, para entregar alimentos a familias damnificadas.



# DEPORTES

## JUNTO AL DEPORTE



“Estar entre deportistas siempre será grato para mí, es mi ambiente. Apoyando al deporte garantizamos que los jóvenes no tomen un camino equivocado. Como deportista, tengo un compromiso con mi sector” (Carlos Alberto Amarante García).

Primera copa de baloncesto Espailat U21, organizada por el Club San Sebastián y dedicada al ingeniero Carlos Alberto Amarante García, diputado por la Provincia Espailat. Este torneo contó con la participación de 5 clubes: Club La Matica y el Club Fénix Basketball(La Vega); Club Sameji (Santiago); Club San Sebastián y el Club José Horacio Rodríguez (Moca).



Apoyo a Los Granjeros Baseball Team, representantes de Moca en la liga de verano.





Presente en la premiación de Gala, organizada por la Asociación de Fútbol de Espailat



Aporte Económico para reconstrucción de Play de softbol Los González en Juan López

**Apoyando al torneo de Baloncesto Superior en el Municipio de Gaspar Hernández**





Respaldo a Asociación de Fútbol de la Provincia Espaillat AFE



Participación Congreso deportivo organizado por PEDEPE y UDEPE





## Apoyo al Torneo 26 de Fútbol Infantil Padre Vicente



## Reunión con el Movimiento Deportistas con Carlos Alberto



Presente en la premiación de Gala organizada por la Asociación de Fútbol de Espaillat.



Entrega de cien mil pesos al torneo superior 2016

Junto al ministro de Deportes Danilo Díaz en la inauguración de reconstrucción de canchas en Moca.



Miembro comité organizador Baloncesto Superior de Espailat



Participamos de la conferencia Nuevo Sistema de Competencia y Gobernanza FIBA impartida por el Ing. Rafael Uribe



Apoyo al Torneo de Baloncesto en la Comunidad de Reparadero

Torneo de Baloncesto Javier González





**CARLOS ALBERTO**  
Diputado - Provincia Espailat

*Junto a la gente.*

